

→ **93<sup>e</sup> CONGRÈS DES MAIRES**

# Des élus responsables pour l'avenir de leurs territoires



***Les nombreuses propositions confirment que les maires ne sont pas des immobilistes***

nous sommes conscients de nos responsabilités. Nous ne sommes pas des demandeurs maximalistes de dotations étatiques car nous avons bien conscience que l'ampleur du déficit public rend nécessaire la maîtrise de la dépense publique mais, en raison de l'imbrication des relations finan-

Avec plus de 12 000 inscrits, le 93<sup>e</sup> Congrès de l'AMF a permis de porter haut et fort la voix des maires et des présidents de communautés !

Une très forte participation dans tous les débats et ateliers a permis, cette année encore, de faire remonter de l'ensemble de nos territoires métropolitains et d'Outre-mer des inquiétudes et des attentes mais aussi de nombreuses propositions qui confirment que les maires ne sont pas des immobilistes !

Dans un contexte économique et social difficile,

cières entre l'État et les collectivités locales, nous souhaitons un pilotage commun de celle-ci.

Les nombreuses avancées obtenues par l'AMF sur la réforme territoriale démontrent notre volonté de garder la maîtrise de nos territoires : la coopération intercommunale, indispensable à l'efficacité de notre action, doit rester un outil au service des communes qui, pour les plus petites d'entre elles, doivent continuer à être irriguées par un réseau dense de services publics de proximité.

De nombreux chantiers nous attendent en 2011. Nous les abordons avec conviction et détermination comme l'illustre le thème de la table ronde finale de notre Congrès : le bonheur d'être maire, c'est celui de faire bouger les choses et de contribuer à la qualité de vie de ses concitoyens !

L'AMF, force de proposition et d'innovation, sera en 2011 aux côtés des élus et de leurs associations départementales. Forte de son pluralisme, ciment de son unité et représentante de toutes les sensibilités, notre association continuera à porter les propositions de ses adhérents dans le cadre d'un partenariat permanent, constructif et loyal avec l'État, au sein notamment d'une conférence nationale des exécutifs dont nous avons souhaité le renforcement et la rénovation !